



Evangelische Kirchengemeinde Essen-Haarzopf



**Machen Sie sich Sorgen
um Ihre Grabpflege?**

**Sprechen Sie uns an -
wir finden bestimmt eine Lösung,
die zu Ihnen passt!**

Viele Menschen machen sich heute Sorgen, wer einmal ihr Grab pflegen soll: Vielleicht sind Sie alleinstehend oder verwitwet, oder die Kinder und Enkelkinder wohnen weit weg? Oder Sie wollen Ihre Angehörigen nicht mit der Grabpflege belasten?

Das alles ist kein Grund, sich für eine anonyme Bestattung zu entscheiden. Wir als evangelische Gemeinde, sind der festen Überzeugung: Es gehört zur Würde eines Menschenlebens, dass nach dem Tod der Ort der Bestattung namentlich gekennzeichnet wird und aufgesucht werden kann.

Wir bieten Ihnen daher zum einen die Möglichkeit der Bestattung auf einem Rasenurnenfeld. Hier werden ausschließlich Urnen bestattet, auf einer Größe von ca. 80x80 cm. Es wird eine Steinplatte im Rasen versenkt - eine Pflege erübrigt sich, da die Gemeinde den Rasen mäht und das Feld in Ordnung hält.

Eine weitere Möglichkeit:

Sie schließen mit uns einen Grabpflegevertrag ab - entweder für eine Erdbestattung, oder auch für ein Urnengrab. Sie hinterlegen eine bestimmte Summe, und die Gemeinde sorgt im Höchstfall 30 Jahre lang für die Pflege Ihres Grabes. Die Höhe der Summe richtet sich nach Ihren Wünschen, die Sie im Detail mit unserer Mitarbeiterin Frau Heimann und einer Gärtnerei absprechen. Auch die Dauer können Sie selbst bestimmen.

Für eine Beratung steht Ihnen unsere Mitarbeiterin Frau Heimann zu den folgenden Zeiten zur Verfügung: Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag, jeweils von 9-12 Uhr ist unser Büro in der Raadter Straße 79a (vor dem Friedhofseingang) geöffnet. Sie erreichen Frau Heimann auch telefonisch unter 0201-8718548.